
8 Pièces

280 m²

Réf. EZE40

2 800 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  aux  portes  de  Monaco,  cette  superbe  villa  moderne  en  cours

d'achèvement  offre  environ  280  m²  répartis  sur  trois  niveaux,  avec

quatre  emplacements  de  stationnement.  Nichée  dans  l'un  des  plus

beaux environnements du littoral, elle bénéficie d'une vue panoramique

exceptionnelle sur la mer et les montagnes, ainsi que d'un accès direct

aux  espaces  côtiers  les  plus  prisés.  La  villa  propose  de  magnifiques

terrasses  sur  chaque  niveau,  une  piscine  intérieure,  et  des  volumes

lumineux à aménager selon vos goûts et vos besoins. Une opportunité

rare d'acquérir une propriété contemporaine au bord de ...

Located  just  minutes  from  Monaco,  this  stunning  modern  villa  under  completion

offers  approximately  280  sqm  spread  over  three  levels,  with  four  private  parking

spaces.Nestled in one of the most beautiful coastal settings, it enjoys a spectacular

panoramic view of the sea and surrounding hills, along with immediate proximity to

the most exclusive seaside areas.The villa features spacious terraces on every level,

an  indoor  swimming  pool,  and  bright  open  interiors  that  can  be  finished  and

arranged to suit your personal lifestyle.A rare opportunity to acquire a contemporary

villa by the ...

SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE
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